

Houston Liederkrantz

5100 Ella Boulevard Houston, Texas 77018 Phone (713) 957 9004
http://www.geocities.com/houston_liederkrantz/ e-mail: Houston_Liederkrantz@yahoo.com

NEWSLETTER JULY-SEPTEMBER 2009

MESSAGE FROM THE PRESIDENT

The summer heat is reaching new highs early this year. I hope y'all stay cool because we definitely need 'cool' rehearsals for the Solingen trip and 'cool' heads for the membership meeting!

The Liederkrantz feels the financial squeeze because hall rentals are down and expenses are up. We need another A/C unit and some roof maintenance. That's why there is a proposal pending to raise the dues next year. To help the singing and the financial situation, I encourage everyone to talk to your friends to join the Liederkrantz and its functions. You might use the Solingen tour as a 'promotional tool' to entice people to come to our club. Also there is room to volunteer! Special thanks to Dan & Stan, and others who helped with our plumbing needs.

More info on the Oktoberfest: It has been moved again. In agreement with the Saengerbund our 'co-Oktoberfest' will be on Saturday, September 19. Please spread the word to make it a booming success. A brass band from Victoria together with our house band will provide the entertainment.

We are trying to increase our membership and decrease our costs. If you are happy the way we are contacting you currently, do not reply to the survey. Please pass it on to others.

See you at the membership meeting July 12 @ 2 p.m. Here are some issues to be discussed at the meeting:
Building status – Financial situation of the club -
Dues 2010 - Oktoberfest - Thanksgiving – Xmas party –
New Year's Eve function --- So we need your input!

Remember: the Kaffee Klatsch follows the membership meeting.

Joachim Modlich, President

MARK YOUR CALENDAR!!!!!!!!!!!!

- Jul 12 – 2:00 PM Membership Meeting followed by
3:30 PM Kaffee Klatsch
- Sep 19 - 4:30 PM Oktoberfest
- Oct 12-17 Solingen, Germany Choir Concerts
- Oct 25 - 3:00 PM Membership Meeting
- Nov 15- 3:00 PM Thanksgiving Dinner
- Dec 13 - 3:00 PM Christmas Party

WORTE VON UNSEREM PRÄSIDENTEN

Die Sommerhitze fing in diesem Jahr frühzeitig an. Ich hoffe, Sie können sich an kühlen Orten aufhalten, denn wir brauchen ‚kühle‘ Köpfe bei den Proben für die Reise nach Solingen und auch bei der Mitglieder-Versammlung.

Der Liederkrantz spürt die derzeitige finanzielle Lage sehr. Die Saalvermietungen sind rückläufig und die Unkosten steigen. Eine unserer Klimaanlage muss ersetzt werden, ausserdem muss das Dach repariert werden. Aus diesem Grunde liegt ein Antrag vor, die Beitragskosten für nächstes Jahr zu erhöhen. Ich bitte, dass Sie Ihre Freunde ansprechen und sie zum Beitritt bewegen oder auch unsere Veranstaltungen zu besuchen. Erwähnen Sie unsere Reise nach Solingen! Wir benötigen immer freiwillige Helfer. Ein besonderer Dank geht an Dan & Stan und andere, die beim Klempnerproblem geholfen haben.

Das Datum für das Oktoberfest hat sich nochmals geändert. In Übereinstimmung mit dem Sängerbund findet das gemeinsame Fest am 19. September ab 16:30 Uhr statt. Machen Sie Reklame, damit es ein grosser Erfolg wird. Eine 12-köpfige Blaskapelle „The Rusty Steins“ aus Victoria und die „Jägermeister“ Tanzkapelle sorgen für Unterhaltung.

Wir wollen unsere Kosten senken. Wir legen einen Fragebogen bei. Wenn Sie weiterhin so informiert werden wollen wie bisher, brauchen Sie ihn nicht zu beantworten; bitte weitergeben.

Kommen Sie zur Mitglieder-Versammlung am Sonntag, den 12. Juli um 14:00 Uhr. Hier sind einige Punkte, die besprochen werden müssen: Gebäudezustand, Finanzsituation, Beitrag für 2010, Oktoberfest, Thanksgiving, Weihnachtsfeier, Silvesterabend. Wir möchten Ihre Meinung hören!

Bleiben Sie anschliessend zum Kaffee- Klatsch.

Joachim Modlich, Präsident

BITTE IM KALENDER NOTIEREN!!!!!!!!!!!!

- 12. 7. – 14:00 Uhr Mitglieder-Versammlung
15:30 Uhr Kaffee- Klatsch
- 19. 9. – 16:30 Uhr Oktoberfest
- 12-17. 10. – Konzerttour Solingen
- 25. 10. – 15:00 Uhr Mitglieder-Versammlung
- 15. 11. – 15:00 Uhr Thanksgiving Festessen
- 13. 12. – 15:00 Uhr Weihnachtsfeier

NEWSLETTER JULY-SEPTEMBER 2009

CHOIR NEWS

The Fruehlingsfest in Bellville was attended well by the Houston Liederkranz and Saengerbund. Both choirs were well received. The 63rd Saengerfest in Austin was also very successful. See photos under Activities on our website.

There are now 36 singers going to Solingen in October. The practice schedule has been set for singers. ATTEND. Tuesdays Jun 23, Jul 7,21, Aug 4,18,25 at 7:30 PM
Sundays Jun 28, Jul 26 2:30 PM
September schedule to be announced. Please be there!!!
|.....

NEW MEMBERS

Welcome our new members: Annemarie Buett, Joseph Ficht, Dan Cleveland, Angelika Hamscher, Lola Horton, Alexander Mironytehev, and Gray Westmoreland.

BOARD MEETING MARCH

Bar prices were increased to offset our increased costs. Thanks for an anonymous donation to purchase seven new commodes. Two need to be replaced upstairs and some additional plumbing on the sinks is necessary.

CONCERT TOUR, 2008 DVD SLIDESHOW and RECORDING OF THE LIVE PERFORMANCE AT NEU WULMSTORF for \$15. We also have the Choir CD and Shanty CD for sale at \$10 each.

|.....

2009 OKTOBERFEST

The Liederkranz and the Houston Saengerbund will join together in sponsoring the Oktoberfest. Plan to be there!! A brass band from Victoria will play for us from 5:00 to 7:30 PM and then our own Jaegermeister house band will play for your dancing pleasure. SEPTEMBER 19 - Bar opens at 4:30 PM.
|.....

NASB SAENGERFEST 2010 (APRIL 9-10)

The North American Singers Assn will have its National Saengerfest at the San Antonio Civic Center April 9-10, 2010. Expected are 1500+ german singers from choirs across America. We need to support our singers and this festival.

CHÖRE

Das Frühlingsfest in Bellville wurde vom Houston Liederkranz und Sängerbund gut besucht. Beide Chöre wurden herzlich aufgenommen. Das 63. Sängerfest in Austin war ebenfalls ein grosser Erfolg. Bilder sind auf unserer Webseite unter ‚Activities‘ zu sehen.

36 Sänger/innen fliegen nach Solingen/Deutschland. Bitte die weiteren Proben einhalten: Dienstags 7., 21. Juli und 4., 18., 25. August um 19:30 Uhr; Sonntags 28. Juni und 26. Juli um 14:30 Uhr. Die Daten für September folgen.
|.....

NEUE MITGLIEDER

Wir heissen unsere neuen Mitglieder herzlich willkommen: Annemarie Buett, Joseph Ficht, Dan Cleveland, Angelika Hamscher, Lola Horten, Alexander Mironytehev, und Gray Westmoreland.

VORSTANDSSITZUNG im März

Die Barpreise wurden erhöht, um die Unkosten zu decken. Dank eines unbekanntes Spenders wurden sieben Toiletten ersetzt, zwei müssen oben noch erneuert werden, und einige Waschbecken benötigen Reparatur.

2008 DVD KONZERTREISE DEUTSCHLAND Bilder mit Ton \$15.00, CD's HOUSTON LIEDERKRANZ und SHANTY CHOR \$10.00 sind erhältlich.

2009 OKTOBERFEST

Der Houston Liederkranz und Sängerbund werden das Oktoberfest zusammen feiern. Eine 12-köpfige Blaskapelle "The Rusty Steins" aus Victoria spielt von 17:00 bis 19:30 Uhr, und anschliessend übernimmt unsere Hauskapelle "Jaegermeister" den Tanz bis 23 Uhr. SEPTEMBER 19 -- Die Bar ist ab 16:30 Uhr geöffnet. KOMMT ALLE!!

NASB SÄNGERFEST 2010 (APRIL 9-10)

Das Nord Amerikanischer Sängerbund 2010 Sängerfest findet im San Antonio Civic Center am 9-10 April 2010 statt. Erwartet werden 1500+ Deutschsinger von Chören aus ganz Amerika. Wir brauchen Unterstützung von jedem Mitglied für unseren Chor und für dieses Sängerfest.